



## PAN Y PRD NO PUEDEN GANAR UNA ELECCIÓN, EL PRI SÍ, AFIRMA 'ALITO' MORENO

POR CLAUDIA BOLAÑOS

EL DIRIGENTE NACIONAL del PRI pidió votar a favor de la propuesta y definir, dijo, si están del lado de la gente o del lado del narcotráfico y el crimen organizado.



Llamado del líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas. Foto: Cuartoscuro

# "Alito" no se va y PRI no abandonará la alianza

DEJÓ EN MANOS del PRD y PAN la continuidad de la coalición Va por México

POR CLAUDIA BOLAÑOS

**E**L dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, descartó presentar su renuncia anticipada, y aseguró que su partido no romperá con la coalición Va por México.

Mencionó que se deben superar las diferencias, pero se debe entender que "el PRI tiene su propia agenda".

Dejó en manos del PAN y PRD la continuidad de la alianza opositora.

"Quiero dejar muy claro y muy categórico, nosotros no vamos a ser quienes rompan esa coalición, si ellos quieren romper que la rompan ellos y le van a te-

ner que dar cuentas al pueblo de México, así de sencillo", advirtió.

Pero resaltó que el PRI no va a retirar la iniciativa de reforma para que las fuerzas armadas realicen tareas de seguridad pública, como lo demandaron PAN y PRD.

Por el contrario, los líderes del tricolor, a lo solicitado, pidieron a panistas y perredistas votar a favor de la propuesta para reformar el quinto transitorio de la constitución, porque deben definir si están del lado de la gente o del lado del narcotráfico y el crimen organizado.

En una conferencia de prensa, arropado por diputados federales, les cuestionó a sus aliados si son capaces de ganar elecciones por sí solos, y señaló que líderes del senado o de otras trincheras internas, parecen aliados del gobierno para dividir a este instituto político.

Así, al referirse al senador Miguel Án-



gel Osorio Chong, quien ha indicado que pedirán la renuncia de "Alito", dijo que le gustaría que jugará el papel de opositor, pero no a él.

"Yo quisiera que esa vehemencia que tiene el coordinador del grupo parlamentario para atacar al dirigente de su partido o atacar a su partido, la tuviera para señalar lo que no ha hecho este gobierno... pareciera más oposición a Morena el senador Ricardo Monreal que el coordinador de los senadores del PRI"

Por su parte, el líder del Grupo Parlamentario del PRI, en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dijo que "no es una

buena lógica" acusar que solo el Gobierno federal tiene la culpa de la inseguridad en el país.

"No es el único responsable, los responsables son los tres órdenes de gobierno", aseguró.

Rubén Moreira aseguró que los sectores y organizaciones del Partido Revolucionario Institucional respaldan la propuesta.

Y pidió no odiar al Gobierno Federal. "No es una buena lógica tenerle odio al Gobierno, si alguien le tiene odio, pues cada quien. (...No nos engañemos, echarle la culpa sólo a un orden de Gobierno no nos traerá la paz", aseguró. ●



**Alejandro  
Moreno**  
Cárdenas-  
descartó  
presentar  
su renuncia  
anticipada.  
Cuartoscuro